

# 1 歩 ず っ



大洲中学校第3学年  
学年便り 第11号  
令和5年2月28日発行

卒業まであと9日となりました。突然の休校が始まった3年前、小学校の卒業をしみじみと味わうことも無く、中学校の入学式も無いまま分散登校から始まった中学校生活が、終わろうとしています。

毎日「1歩ずつ」確実に成長できるように大切に育て、やがては大きく輝かせて次の世界に送り出したいと願って学年便りのタイトルを決めた日のことを思い出します。休校がいつまで続くのか先が見えず、日常が日常でなくなった時でした。それでも未来に希望を持ち、この3年間を経て今お子様方は義務教育を修了するにふさわしく、心も体も実に大きく成長しました。それもひとえに保護者の皆様がいかなる場面で学校にご協力いただき、学年職員を支えていただいたお蔭と感謝申し上げます。

すばらしいお子様方にふさわしい卒業式にできるよう、本日から卒業式練習を開始いたします。3月10日を楽しみにして下さい。

## 学年職員から生徒の皆さんへ

### 学年主任・1組担任・家庭

学年進路委員会で決めた進路スローガンは、「最後の一人が合格するまで僕らの受験は終わらない。～全員が笑顔で卒業！～」でした。このスローガン通りに、早くに進路が決まった人が、まだ受験が終わっていない人のことを考え、常にしっかり授業に取り組んでくれたことを、うれしく思います。どうも、ありがとう。また、公立を受検した皆さん、最後までよく頑張りました。お疲れ様でした。

中学校の3年間は、楽しいこと、うれしいことがたくさんあったと思います。でもそれ以上につらいこと、苦しいことがあったでしょう。それはすべてこれからの人生に必要な経験であり、それを乗り越えたあなた方は、今最強です。胸を張って、次の世界へ羽ばたいてください。そしてどうか、これからの皆さんの人生が幸せでありますように……。

### 2組担任・数学

2年間みんなと過ごしていて、感動させられることがたくさんありました。思い出に残る修学旅行ができたこと、体育祭での一体感、コンクール形式で行った初めての鶴翔祭での圧巻の歌声、受験のプレッシャーに負けじと努力する姿。いろんな場面での輝かしい姿を見て、この学年の担当になって本当に良かったと思っています。ありがとうございました。最後にもう一つ、卒業式という晴れ舞台があります。今までで1番の感動を見せてください。



### 3組担任・社会

“Learn from yesterday, live for today, hope for tomorrow. The important thing is not to stop questioning.”  
“昨日から学び、今日を生き、明日へ期待しよう。大切なのは疑問を持ち続けることだ。”

これからも、多くのことを学び、世の中の出来事に疑問を持ち、新しい社会の担い手として自分に何ができるか考え、素敵な人生を歩んでいってください。

この3年間、皆さんからたくさんのことを教えてもらいました。本当に楽しい毎日を、ありがとうございました。

### 学年副主任・4組担任・理科

2年間、日々の生活や理科の授業と一緒に過ごしてきて楽しかったです。積極的に実験に参加している姿を見ると、実験の準備にも力が入りました。「星の数ほど～」というフレーズがある中で、出会えたことに縁を感じます。これからも人との出会いを大切にしてください。

### 副担任・国語

「僕の前に道はない／僕の後ろに道はできる」 （高村光太郎『道程』より）

今、皆さんの前には果てしなく広がる未来があります。そこに一步一步、道を刻んでいってください。

でも！その歩き方は自由自在。目標に向かってひたすら前進するもよし、のんびりぶらぶら歩くもよし。壁にぶつかったら、乗り越えるのもいいけれど、壁を壊しちゃっても、迂回してもいいのです。ないことにだってできるかもしれませんよ。「私」と「閩土」（子供時代）のように。

自分に合った歩き方で、楽しい道りを歩いて行ってくれることを願っています。

2年間楽しかったです。ありがとうございました。

### 進路指導主事・副担任・英語

1年間という短い時間でしたが、皆さんと過ごすことができ、いろいろと勉強になりました。コロナ流行の真只中で、思い描いていた中学校生活とは違っていたかもしれませんが、どんな状況にあっても自分にとってのベストを目指してこれからも爽り多い人生を送っていただきたいと思います。人生の中で失敗が許される時期はそう長くはありません。今のうちに様々なことにチャレンジし、失敗からも貪欲に学んで、自分の糧にしてください。Don't hesitate to make mistakes!



### 教科担当：技術

少し早いですが、ご卒業おめでとうございます。

1年間という短い時間でしたが、3学年の皆さんと過ごすことができ、とても幸せでした。

コロナウィルスの影響で様々な行事が中止になってきた中、体育祭や鶴翔祭を自分たちの手で創り上げていく姿や、大洲中学校の新たな伝統を創るために、一生懸命取り組んだ姿に、とても感動しました。この先自分の進路が望み通りになった人も、うまくいかなかった人も、自分にできることを精一杯取り組み、与えられた場所で最高に輝いてください。大洲中学校での経験が、きっと皆さんを助けてくれるはずです。私も皆さんに負けぬ様に、最高に輝くことができるよう、頑張ります。これからの皆さんの人生が「最幸」なものになる様に、応援しています。

ありがとうございました！

### 千葉県公立高校入学許可候補者発表（3月3日）について

朝9時に各高校で掲示発表されます。入学に関する書類をその場で渡される高校もありますので、受験票、上履きを持って朝9時に高校に行き、合格者は11:30～12:00の間、そうでなかった人は14:00に中学校に登校します。また、入学許可候補者として発表されたのに、その場で書類を渡されない高校は、後日自宅に郵送されます。

### 市川市奨学生募集について ※お知らせは配付済

募集期間：3月1日（水）～3月31日（金） 提出先：市川市教育委員会就学支援課  
希望がありましたら、募集案内をお渡ししますので、担任までお知らせ下さい。

### 【3月の行事予定】3月は2日のみ給食があります。

|                     |                             |                                      |
|---------------------|-----------------------------|--------------------------------------|
| <u>1日（水）</u> 3校時後下校 | <u>2日（木）</u> 予餞会、学年レク 4校時下校 | <u>3日（金）</u> 公立発表（上記参照）その他の生徒は1校時後下校 |
| <u>6日（月）</u> 3校時後下校 | <u>7日（火）</u> 卒業式予行、3校時後下校   | <u>8日（水）</u> 球技大会、3校時後下校             |
| <u>9日（木）</u> 3校時後下校 | <u>10日（金）</u> 卒業式           | 生徒登校 8:45～9:00の間 保護者受付 9:10～9:40     |

※4月以降に生徒が来校する際は、**制服着用で16:00以降**となっています。お知りおき下さい。

※1・2年生の修了式は、3月24日（金）です。